



Anne, François et Eugénie vous remercient de votre présence, de vos témoignages de sympathie, de vos fleurs et de vos dons adressés lors du décès de Louis.

Que le rayonnement de Louis nous guide sur le chemin de la Générosité, de l'Amour des autres et de la Tolérance.



Le ping était sa 2^{ème} famille au Louis. Quand il était absent, on ne s'inquiétait pas, car on savait qu'il était à la 4S. Merci pour ce beau cadeau, souvenir de Louis... Le ping est une grande joie pour Louis. Nul doute que là-haut, notre Louis a embauché tout le monde pour faire un grand tournoi de ping !!!

Amicalement,

Anne & François (pour affichage)